

La célébration de Noël

Posté le Vendredi 21 Décembre 2018, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

4-La célébration de Noël

vendredi 21 décembre 2018

Ce vendredi 21 décembre, nous nous sommes rassemblés à l'église pour célébrer Noël. Après un chant d'entrée accompagné à la guitare par Père Éric, des élèves nous ont fait partager le récit de la naissance de Jésus, mais raconté, cette fois-ci, du point de vue des bergers. Puis, après un échange entre le prêtre et les enfants, sur ce que nous venions d'entendre, certains d'entre nous ont lu des intentions de prières ainsi que des prières de Merci. Ces différents temps ont été enrichis par de nombreux chants.

Un grand merci à Père Éric pour ce beau moment de recueillement qui fut l'occasion de souhaiter un joyeux Noël à tous, dans l'esprit du partage, de la paix, de la joie et de l'amitié.









Mots clés: Aucun mot clé